



En riesgo la sanidad agroalimentaria, señala María del Refugio Camarena

La diputada federal María del Refugio Camarena afirma que el Gobierno federal está desesperado porque la primera versión del Programa de Combate a la Inflación y a la Carestía (PACIC), fue un rotundo fracaso y ahora con su relanzamiento con el que aspiran desde Palacio Nacional a reducir el precio de la canasta básica un 8 por ciento, pone en riesgo la sanidad e inocuidad agroalimentaria, así como la salud de las familias mexicanas.

<https://efekto10.com/en-riesgo-la-sanidad-agroalimentaria-senala-maria-del-refugio-camarena/>